

¡PROLETARIOS, PUEBLOS Y NACIONES OPRIMIDOS DEL MUNDO ENTERO, UNAMONOS!

MUNDO OBRERO

ORGANO MARXISTA-LENINISTA DEL COMITE CENTRAL DEL
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (internacional)

Marzo 1.971
5 ptas



LA POSICION DE CADA CLASE ANTE EL
PROBLEMA DE LAS ELECCIONES SINDICALES

...
LAS ELECCIONES SINDICALES Y LAS EXPERIENCIAS
DE LA LUCHA DEL PROLETARIADO

...
EL BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES
HARA AVANZAR NUESTRA LUCHA

LA POSICION DE CADA CLASE ANTE EL PROBLEMA DE LAS ELECCIONES SINDICALES

Nuestro Partido ha abordado en muchos materiales, diversos aspectos sobre la CUESTION SINDICAL, como los relativos a la llamada Ley Sindical, jurados y enlaces, convenios, etc.

A pesar de ello, de cara a las próximas elecciones sindicales, anunciadas para celebrarse desde Marzo a Septiembre, debemos de sintetizar las partes más fundamentales, e intentar profundizar más en ellas, teniendo en cuenta los últimos acontecimientos y las luchas que el proletariado ha venido realizando.

La cuestión más importante que todo el Partido, toda la clase obrera y las masas trabajadoras de la ciudad y del campo deben tener clara es que no podemos hablar de las elecciones sindicales, ni de ningún aspecto de la CUESTION SINDICAL, viéndolas separadas ó al margen de nuestra perspectiva revolucionaria.

Nosotros estamos por el Socialismo, cuando el proletariado al frente del campesinado pobre y de las masas trabajadoras, derroque el gobierno de la oligarquía española, será para instaurar la República Socialista y no ningún gobierno burgués con un lavado de cara.

Nuestra clase y las más amplias masas no se van a dejar confundir ni engañar con un gobierno anti-esto ó anti-lo otro. No nos vamos a quedar en el terreno de los antis, sino que vamos a acometer desde el primer día la tarea de la construcción del Socialismo.

La única forma correcta de abordar el problema de las elecciones sindicales, de poder adoptar una postura justa y dar una alternativa, es que esa alternativa esté al servicio de la Revolución Proletaria y por lo tanto de los intereses de clase del proletariado.

No hay ningún problema sindical puro, separado de los intereses históricos de las clases, cada clase intenta que las activi

dades sindicales del proletariado sirvan a sus propósitos y a sus fines.

De un lado, la burguesía está muy empeñada en las elecciones. Las ha anunciado incluso antes de ser aprobada su Ley Sindical.

Porque quieren que los dirigentes obreros estén claramente señalados y muy fácilmente localizables en cualquier momento y desean encerrar las luchas de la clase obrera en el marco exclusivamente sindical. Porque quieren darle vida a algo que ha nacido muerto: el Sindicato Vertical y quieren contar con quien "negociar" la compra-venta de las luchas obreras, oficio este, el del negocio, en el que están muy duchos.

Estas y más razones tiene la burguesía para inducirnos a ir a las urnas y ninguna de ellas se queda en el terreno sindical.

Del mismo lado, el revisionismo y al frente de él, el renegado y vendeobreros Carrillo que danza al son que le tocan sus amos, también está empeñado en las elecciones. Porque el revisionismo, no pretende, ni desea, que la clase obrera se libere del yugo capitalista, sino que pretende un cargo legal en el seno de un gobierno burgués. Para estos fines, que cosa mejor que ir ganando puestos dentro del Sindicato fascista.

Para alcanzar esos fines no le ha importado sacrificar a miles de abnegados luchadores de la clase obrera.

Hay cientos de ejemplos y pruebas de esta actividad de vendeobreros. Para muestra, uno de los artículos del Sr. Carrillo; el publicado en su periódico de la 2ª quincena de Junio de 1966 poco antes de las últimas elecciones sindicales, del que destacamos algunos párrafos:

"Ser comunista ya no significa exponerse a perder la vida, o a ir a presidio treinta años, tras haber sufrido dos ó tres meses de tortura ...

Y eso lo dice tres años después de ser asesinado Julian Gri mau. Más adelante añade:

"En este proceso de salida a la superficie de los

grupos políticos, nuestro Partido no se queda atrás incluso si el encono de la represión de que es objeto tiende precisamente a impedirle emerger. (1)

Todavía se están sintiendo los efectos de estas actividades de liquidación y aún quiere ampliarlas en las próximas elecciones.

A los revisionistas les interesa presentarse y votar en las elecciones porque están deseosos de demostrarle a la burguesía que son inofensivos hasta el punto de doblegarse ante sus exigencias.

A ellos no les interesa la lucha de la clase obrera contra la explotación y opresión de la burguesía, sino los sucios manejos y juegos politiqueros en el Sindicato Vertical fascista. De hecho puede darse casos que allá donde a pesar de todo, se vote, se queden solo ellos y los falangistas para repartirse los puestos del Sindicato Vertical: burguesía y revisionismo juntos contra la lucha del proletariado.

En realidad esa es la doble cara de Carrillo y su camarilla, de palabra critican a la Ley Sindical y al Sindicato Vertical y en la práctica, al presentarse a las elecciones y al inducir a la clase obrera a votar están apoyando a esa Ley Sindical e intentando darle vida a ese Sindicato Vertical que nuestra clase siempre ha ignorado y rechazado.

Y de otro lado, la clase obrera, con su gran tarea histórica, ve las cosas desde el punto de vista de sus intereses de clase. Presentarse y votar sería condenarnos a que nuestras futuras luchas contra la patronal, se vieran frenadas, traicionadas y repesaliadas por el Sindicato Vertical. Votar en estas elecciones, sería aceptar la Ley Sindical y el Sindicato Vertical y la forma de luchar contra una y otro es boicotearles sus elecciones.

El boicot a las elecciones sindicales supondría una elevación en la conciencia política de nuestra clase, lograría un mayor grado de unidad de esta y sentaría unas firmes bases sobre

(1) El subrayado es nuestro.

las que encauzar nuestras futuras luchas, a la vez que romperíamos gran parte de las trabas que el revisionismo ha tendido sobre ellas.

El boicot, es decir ¡NO! al Sindicato fascista y a las manobras de la oligarquía y el revisionismo.

LAS ELECCIONES SINDICALES Y LAS EXPERIENCIAS DE LA LUCHA DEL PROLETARIADO

Algunos compañeros, principalmente debido a las teorías engañosas difundidas por el revisionismo, se preguntan por qué entonces el Partido actuó en el seno de los sindicatos antes de nuestra guerra civil revolucionaria y lo mismo el Partido bolchevique antes de la revolución y aún después.

Ocurre, que entre aquellos sindicatos y los sindicatos amarillos actuales de Europa y el Vertical de España hay un abismo. Aunque se les sigue llamando por el mismo nombre, son una realidad distinta.

Con el derrocamiento del feudalismo, en los distintos países de Europa, al irse imponiendo las formas y relaciones de producción capitalista, va apareciendo una nueva clase; el proletariado, concentrado en las fábricas que empiezan a aparecer. Mientras las riquezas se van concentrando en manos de menos individuos, esta nueva clase que llega a las ciudades provenientes de los jornaleros agrícolas y los campesinos pobres arruinados, viven en condiciones infrahumanas, hacinados en los barrios obreros, con salarios que no daban para comer, con jornadas laborales de 14 y 16 horas, sin ningún tipo de seguridad social, ni leyes laborales y esto sin contar con las innumerables multas y sanciones que recibían por los más insignificantes motivos.

En estas condiciones, los obreros empiezan a tomar conciencia de la necesidad de organizarse para defenderse de la brutal explotación de que son objeto por parte de los capitalistas. De

esta necesidad vital surgen las primeras Uniones de Obreros, que después tomaron el nombre de Sindicato.

Estas Uniones de obreros ó Sindicatos encuadraban de forma voluntaria a gran parte de los trabajadores, que se reunían para defender sus intereses de clase.

En España después de las primeras Asociaciones de Obreros, son dos las grandes centrales sindicales que se consolidan: la U.G.T. de inspiración socialista (P.S.O.E.) y la C.N.T., anarquista. Llegaron a encuadrar a la inmensa mayoría de los trabajadores españoles.

Es justo en estas condiciones, que un partido revolucionario proletario, actúe en el seno de ese Sindicato, con parte de sus fuerzas.

Precisamente uno de los grandes aciertos del camarada José Díaz cuando tomó en sus manos la dirección del Partido, fué impulsar la línea de masas del mismo, disolviendo el Sindicato del Partido que era minoritario y desligado de las grandes masas y destinando a los cuadros del Partido especializados en la lucha sindical a actuar en el seno de U.G.T. y de la C.N.T. Esta medida fué justa ya que en esas centrales sindicales estaban encuadrados voluntariamente la inmensa mayoría de los trabajadores españoles y a ellas confiaban la defensa de sus intereses inmediatos de clase.

Se trataba en esencia de ligarse ampliamente a las masas trabajadoras de España, de impulsar la construcción del Partido, de llevar la agitación y la lucha política a los sindicatos. De hecho durante nuestra guerra civil revolucionaria, los sindicatos actuaron bajo las consignas del Partido.

El panorama de los sindicatos hoy en el mundo, fundamentamente en España, es distinto. Los sindicatos amarillos de Europa, aún encuadrando a gran número de trabajadores, no defienden sus intereses, su tarea fundamental no es organizar la lucha por los intereses inmediatos de la clase obrera. Se han transformado en un negociado, en una oficina de negociación con el poder burgués establecido. Ellos firman los contratos colectivos, donde el capital impone de forma clara sus exigencias, sus

sus intereses. Los sindicatos amarillos de Europa son el organismo que garantiza al estado burgués que las luchas obreras no van a afectar seriamente sus intereses; son los mediadores.

Recordemos tan solo los acontecimientos de Mayo de 1.968 en Francia. De Gaulle no estuvo tranquilo hasta que los Sindicatos no tomaron las riendas de la lucha en las fábricas, y cuando esto ocurrió, vendieron por un "plato de lentejas" las heroicas luchas revolucionarias que los obreros libraban en las fábricas y calles de Francia. También están como ejemplo los contratos colectivos firmados hoy en Renault, Citroen, etc. por un Sindicato que en un instante podría movilizar a millones de trabajadores.

Precisamente ahora, en Inglaterra, el proyecto de Ley Anti-huelga elaborado por el gobierno inglés, va dirigido contra las "huelgas espontáneas", contra las "huelgas no oficiales", ó dicho de otra manera contra las huelgas que surgen en las fábricas que no son promocionadas y dirigidas por los Sindicatos. El gobierno Inglés sabe perfectamente que son esas huelgas no controladas por los Sindicatos las que pueden ponerle en apuros, las que no tienen en cuenta más que la defensa de los intereses de clase de los trabajadores.

En Estados Unidos los Sindicatos están claramente dirigidos por los monopolios y su "mafia".

Que esa sea la situación de los sindicatos de Europa, se explica muy bien si tenemos en cuenta la degeneración de los partidos revisionistas. Si ellos mismos practicamente son parte del poder burgués, juegan el papel de "oposición" y están ocupados en una continua tarea de reforma y embellecimiento del capitalismo; ¡que no serán sus sindicatos!

En España, después de la guerra civil revolucionaria, las autoridades reaccionarias de la oligarquía llevaron una brutal persecución y aniquilamiento, de las organizaciones obreras, tanto partidos como sindicatos, asesinando a la mayoría de los dirigentes sindicales revolucionarios. La oligarquía española, que tomó el poder tras un golpe militar y contra la voluntad del pueblo, impuso a la fuerza y por decreto su Sindicato Vertical

Ya hemos señalado muchas veces el carácter represivo del Sindicato Vertical. Fué creado con esos objetivos, para ello se lo entregaron a la Falange y a los anarquistas renegados que compraron su libertad, a cambio de actuar en el Sindicato Vertical como agentes de la oligarquía, expertos en la lucha sindical obrera. Fué creado por el gobierno de Franco, fundamentalmente para poder llevar un control policiaco sobre los luchadores que fueran surgiendo del movimiento obrero.

Otra característica especial del Sindicato Vertical de España es que en él nunca ha estado la clase obrera. Las masas trabajadoras de España siempre han rechazado este Sindicato, lo han ignorado. En un sindicato donde solo hay falangistas, no tiene nada que hacer, todo aquel que esté decidido a defender los intereses de la clase obrera.

Allí no va nuestra clase, allí no se la puede organizar, movilizar y defender, por tanto allí solo pueden ir a politiquiar los charlatanes que se dicen a sí mismos luchadores y líderes obreros.

Como puede comprobarse fácilmente entre aquellos sindicatos de antes de la guerra y los sindicatos amarillos de Europa y el Sindicato Vertical español de hoy existen unas diferencias abismales y el replanteamiento de la política a emplear con respecto a estos sindicatos es una cuestión indispensable e imprescindible para hacer avanzar la lucha del proletariado en el mundo.

Nuestro Partido ha abordado esta tarea desde el primer día de su existencia y ha señalado la posición que debe tomar la clase obrera con respecto al Sindicato Vertical, tomando como punto de partida los intereses de clase del proletariado, su misión histórica y las necesidades de la lucha en el momento actual.

Pese a todos los cambios que se han venido produciendo en los sindicatos, volvemos a señalar que contrariamente a lo que opinan algunos grupos pequeño-burgueses el sindicato de clase NO es un objetivo de la burguesía. Lo que no hay que confundir es un sindicato de clase con un sindicato amarillo, reformista y dialogador como es el sindicato con el que sueñan Carrillo y

su camarilla revisionista.

Por encima de las consideraciones históricas y el análisis de los cambios habidos, están las propias experiencias de la lucha de la clase obrera en España.

Ya la huelga de Barcelona de 1.957 y especialmente en la Pegaso y en la Maquinista, estaba montada sobre la base de ocupación de los puestos de enlaces y jurados. Pero esta política de ocupación de la C.N.S. tiene su auge con las últimas elecciones de Octubre de 1.966.

En estas elecciones la degenerada dirección del Partido de Carriño y Cía. envía a los hombres más combativos a ocupar los puestos de representantes elegidos en el Sindicato Vertical (enlaces y jurados). Después de las elecciones se habían copado la mayoría de los puestos en las más importantes concentraciones proletarias de España, en las más importantes fábricas.

A partir de entonces se ha venido repitiendo día tras día que la Huelga General es un hecho, que está encima, que al Sindicato se le iba a "dar la vuelta".

Pero han pasado ya casi cinco años y ¿que ha ocurrido?. No se ha dado la tan cacareada Huelga General, no se ha dado "ninguna vuelta a ningún sindicato". Ahora resulta que hay que quitar a los "enlaces malos" y poner a los "enlaces buenos". Pero ¿no estaban ya en el 66 esos puestos ocupados? Si fué así ¿que ha ocurrido con ellos?.

Sencillamente, el Sindicato Vertical ha venido cumpliendo la función para la que fué creado. Los que realmente son buenos luchadores han ido a parar a las cárceles, vendidos por los jefes sindicales y los parlamentaristas y charlatanes han caído en las redes de la burguesía, se han vendido. Esta es una gran verdad comprobable en los centros industriales más importantes de España. Ya en la huelga del 57 en Barcelona la represión se ce bó sobre los enlaces de Pegaso, Maquinista, Macosa y otras. Esta última legislatura ha sido ya una continua sangría en todos los puntos de España, Marconi, Pegaso y otras en Madrid. SEAT,

A.E.G., Ramo del Agua y muchas otras en Barcelona, F.A.S.A., C.A.S.A. y otras en Sevilla y así, una lista interminable en las concentraciones proletarias más importantes de España.

Frente a la negativa al Sindicato Vertical, frente a la consigna de ¡Boicot a las elecciones sindicales! muchos trabajadores nos preguntan que alternativa hay que tomar.

El Partido, en el Mundo Obrero Rojo de Enero de 1.970 sintetizó y explicó las experiencias de las luchas habidas hasta entonces y refiriéndose a las asambleas decía:

En muchos casos esas asambleas constituyen un paso importante en el desarrollo de la movilización y de la lucha de los obreros.

¿Acaso esas asambleas, en muchas ocasiones y por el contenido de la lucha que plantean, no son una forma de movilización y de lucha sindical?

¿Acaso esas asambleas o reuniones de obreros no son el embrión de un sindicato obrero, ó mejor dicho de una organización de masas de nuestra clase, para la lucha en todos los terrenos, incluidos el sindical, como propugna nuestro Partido y en la práctica empieza a realizarse?

y más adelante añade:

Nuestra orientación, que va tomando cuerpo, era de utilizar esas asambleas para realizar una agitación masiva en torno a los problemas políticos y a las reivindicaciones inmediatas, para organizar ampliamente a las masas obreras y pasar a formas más elevadas de lucha, formando comités clandestinos y piquetes de huelga a fin de asegurar la dirección y la eficacia de la lucha en lugar de "elegir representantes" para dialogar con la empresa, con lo que además descubriríamos ante la policía a nues

tros mejores combatientes.

Hoy, los que han hablado de forma aplastante y rotunda sobre esta cuestión son los trabajadores de España. Esta orientación del Partido ha tomado cuerpo, las más importantes luchas que se han desarrollado y se están desarrollando en España, están acompañadas de estas asambleas, que están actuando como auténticos Sindicatos de clase. Los obreros reunidos, discuten los problemas concretos de la fábrica, los más diversos problemas de la lucha de clases y toman decisiones comprometiéndose a cumplirlas.

Los ejemplos más relevantes son las asambleas de la Naval de Sestao, la General Electrica Española y la Babcock Wilcox de Bilbao, fábricas en donde se paró en solidaridad con los acusados de Burgos. La Macosa, Harry-Walker y la Maquinista en Barcelona, donde se han realizado grandes huelgas, defendiéndose la semana de 40 horas, en solidaridad con los compañeros sancionados y despedidos, al margen de los enlaces y jurados y condenando todo reconocimiento de representantes y jerarquías sindicales. La Pegaso en Madrid y muchas otras.

Porque un rasgo importante y decisivo en las actuales elecciones sindicales es que se dan cuando las orientaciones del Partido en esta cuestión han tomado cuerpo, cuando la clase obrera está ratificando con sus luchas estas orientaciones, las está haciendo suyas. Las elecciones se van a dar no cuando solo es una consigna la que está en el aire, sino cuando las pruebas reales y contundentes de grandes huelgas que se están desarrollando, justifican la justeza de estas orientaciones.

Ahora bien, debemos de analizar también algunas deficiencias de algunas de estas luchas para avanzar más firmemente en este terreno.

Y es que si bien las asambleas han funcionado y hay que impulsarlas mucho más aún, hay que impulsar paralelamente a ellas un más amplio funcionamiento de los comités y células clandestinos del Partido.

Se han volcado la casi totalidad de los esfuerzos en las asambleas y no se ha destinado el suficiente trabajo al fortalecimiento

cimiento y extensión de esos comités y células.

Esos comités y células son los que pueden asegurar la continuidad de la lucha, aún en las condiciones de que las fuerzas de represión de la oligarquía impidan la realización de la asamblea; capaces de estudiar un acertado repliegue en el momento más conveniente, de garantizar un movimiento organizado en las condiciones más desfavorables y tomar medidas de urgencia cuando no dé tiempo a convocar asamblea.

A la vez que se intensifican y extienden las asambleas, no debe olvidarse el fortificar y extender los comités y células, puesto que si estos no funcionan adecuada y regularmente, dificilmente sobrevivirán las huelgas a un ataque represivo a todos los niveles, de la burguesía.

La tarea de un partido revolucionario proletario, que toma como guía el marxismo-leninismo-pensamiento Mao Tsé-tung, a la hora de dar una alternativa, una solución concreta a un problema de la lucha, no es especular, ni inventarse organizaciones de masas, sino sintetizar realidades, experiencias de las luchas que llevan a cabo nuestra clase. Estas asambleas, que a diario se extienden de una punta a otra de la geografía española y el papel que están jugando en las luchas son una realidad viva.

Para el Partido, el problema de las organizaciones de masas, en la época de la revolución proletaria y en el momento actual es el problema de incorporar a la lucha revolucionaria al mayor número de destacamentos de nuestra clase, incluso de sus sectores más pasivos, es el problema de llevar la agitación, la política proletaria a la totalidad de nuestra clase, es el problema de que la clase obrera en su totalidad y al frente de ella, su vanguardia organizada, el Partido, pueda decidir tomar en sus manos el destino de nuestro país y actuar como fuerza motriz y dirigente de la revolución pendiente en España: la Revolución Proletaria.

EL BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES

HARA AVANZAR NUESTRA LUCHA

Otro rasgo que evidencia el carácter de las elecciones sin dicales y como la burguesía esta muy interesada en ellas es el hecho de que tanto la aprobación por las Cortes de la Ley Sin dical, como el anuncio de las elecciones, y posiblemente una buena parte de ellas, se están realizando prácticamente con un Estado de Excepción para toda España, al estar suprimido el ar tículo 13 del llamado Fuero de los Españoles.

Tanto la pantomima de aprobación de la Ley Sindical, que es la base sobre la que se van a desarrollar las elecciones, como estas últimas, quiere la burguesía imponerlas por la fuerza a la clase obrera, quiere imponerlas con la amenaza del garrote de la represión.

Incluso a finales del año pasado, han sido prohibidas dos conferencias sobre la Ley Sindical en el Instituto de Estudios de Problemas Contemporáneos en Madrid.

Pero precisamente en estas condiciones, es cuando la clase obrera está extendiendo sus huelgas y sacando la lucha a la ca lle en forma de manifestaciones, haciendo que las agresiones y amenazas de la oligarquía se estrellen contra la combatividad revolucionaria del proletariado.

Y este sí que es un factor decisivo: tener presente a la ho
ra de abordar las tareas del boicot a las elecciones, la gran
conciencia de clase y combatividad del proletariado español,
que está demostrando con sus luchas, aún en las peores condicio
nes de represión y amenazas, estar dispuesto a poner por encima
de todo la lucha por la defensa de sus intereses de clase.

Debemos de tener presente que las elecciones se celebrarán y se seguirán celebrando, mientras la oligarquía mantenga en pié su sindicato. Si bien, hay que llevar una tarea de esclarecimiento y persuasión con aquellos hombres honrados -aunque ya quedan muy pocos- que crean aún que deben presentarse como can didatos, la tarea fundamental es organizar el boicot a las elec

ciones, que nadie vote, salvo los chivatos y esquiroles.

Mientras viva el Sindicato Vertical, habrá candidaturas, los falangistas, revisionistas y en última instancia los chivatos, esquiroles y hasta los policías introducidos en las fábricas se presentarán a las elecciones. Lo importante es que nuestra clase se no los vote. No hay que volcar los máximos esfuerzos en que no haya candidaturas, porque las habrá, los agentes de la burguesía se presentarán sin duda. Que se presenten, pero que se queden solos, ellos y su Sindicato.

La batalla de las elecciones sindicales tiene una gran importancia para nuestra clase. Pero debemos tener claro que podemos volverle la espalda al Sindicato Vertical y a sus elecciones sindicales, pero no podemos volverle la espalda al Estado capitalista, a la dictadura de la burguesía y a todo lo que esto trae consigo. No podemos volverle la espalda a los problemas de nuestra lucha y de la lucha de todos los proletarios y los pueblos oprimidos del mundo.

No podemos volverle la espalda al Estado de Excepción que el gobierno de la oligarquía tiene decretado contra nuestra clase y las masas populares de España, al suprimir el artículo 18 del llamado Fuero de los Españoles, ni tampoco podemos hacer el boicot a las agresiones de los imperialistas yanquis contra los pueblos del mundo y en especial contra los pueblos de Indochina, su reciente invasión de Laos y sus amenazas de invasión de Vietnam del Norte.

No podemos volverle la espalda a los miles de presos políticos que llenan las cárceles fascistas, ni al 1º de Mayo, jornada de combate del proletariado de todo el mundo, ni a las grandes y variadas tareas políticas a acometer y desarrollar por la clase obrera en el camino de nuestra revolución.

El boicot a las elecciones sindicales no es la negación de la lucha, sino todo lo contrario, es impulsarla vigorosamente, pero realizándola con un criterio de clase proletario.

No se puede concebir la lucha por el boicot a las elecciones sindicales, separada de la lucha por los objetivos políticos del proletariado, de la lucha por la semana de 40 horas y las

necesidades concretas de nuestra clase y las masas en cada lugar, de la realización de la jornada combativa de la clase obrera, el 1º de Mayo, de la lucha contra el Estado de Excepción y por la Libertad de los presos políticos, de la lucha contra las agresiones de los imperialistas yanquis sobre los pueblos del mundo y especialmente sobre los pueblos vietnamita, laosiano y krmer.

¡Camaradas, trabajadores de toda España, boicotear a las elecciones sindicales es boicotear la Ley Sindical de la burguesía y su Sindicato Vertical!. Votar es aceptarlos, votar en blanco también es aceptarlos.

¡VIVA LA LUCHA REVOLUCIONARIA DEL PROLETARIADO
Y LAS MASAS POPULARES DE ESPAÑA!

¡BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES!

Poco antes de cerrar la edición de este Mundo Obrero Rojo de Marzo , nos llegan dos notas de dos manifestaciones convocadas por el Partido.

Zaragoza.- El Sábado 30 de Enero en la puerta del cine Roxi se concentraron unas cien personas. Primero un trabajador pronunció un mitin, refiriéndose al momento y a los problemas de la lucha de clases, a la lucha contra el Estado de Excepción y por la Libertad de los Presos Políticos. Después todos presididos por una bandera del Partido y pancartas con las consignas de la lucha, avanzaron por la calle en manifestación. Un tranvía que por allí pasaba, tuvo que parar, mientras esto ocurría, un grupo escribió con grandes letras las consignas de aquella lucha, letras que el tranvía tuvo que pasear por la ciudad hasta que llegó a la cochera. Se repartieron octavillas a los que salían del cine y a los que pasaban por las calles. Cuando la policía llegó no había ya ningún manifestante.

Barcelona.- Respondiendo a la llamada de Mundo Obrero Rojo de continuar a la ofensiva, se convocó el día 6 de Febrero una manifestación contra el Estado de Excepción, por la Libertad de los

presos políticos y en solidaridad con los obreros de la Maquinista.

A las 7'30 de la tarde en la calle Danto, a la altura de la Rambla del Carmelo, más de 800 personas con varias banderas rojas con la hoz y el martillo y las iniciales del Partido, con pancartas con las consignas: ¡Abajo el Estado de Excepción! ¡Libertad para los presos políticos!, avanzaron por la calle Dante, Bajada de la Plana y calle Tajo.

Al paso de la manifestación, las personas salían de los bares y casas para mostrar su apoyo a aquella lucha. Algunos se incorporaban a la manifestación, un gran grupo marchaba detrás de ella, otros aplaudían, otros la apoyaban con sus vivas a la clase obrera ó con sus sonrisas de identificación.

Al llegar al cruce con el Paseo Maragall, apareció un coche patrulla. Para no permitirles que pudieran hacer detenciones, los manifestantes atacaron al coche, y varias botellas incendiarias pusieron fuera de combate al coche y a su dotación. Cuando les llegaron gran cantidad de refuerzos de la Policía Armada y de la Guardia Civil, solo encontraron a los bomberos apagando lo que quedaba del coche. Los manifestantes habían desaparecido.

RADIO TIRANA

De 6.30 a 7.00: onda corta de 31 y 42 mts
De 19.00 a 19.30: onda corta de 25 y 31 mts
De 22.00 a 22.30: onda corta de 31 y 42 mts
De 24.00 a 0.30: onda corta de 1 mts y onda media de 215 mts.

RADIO PEKIN

De 21.30 a 22.30: onda corta de 31 y 25 mts
De 24.00 a 1.00: onda corta de 45, 25, 42, 19, 31 y 16 mts
De 1.00 a 2.00: onda corta de 45, 25, 42, 19, 31 y 16 mts
De 12.00 a 13.00: onda de 19 y 16 mts